

Ecopetrol lanzó proyecto LBCC para transformar la calidad de combustibles y acelerar la transición energética



Escrito por prensa juridica | Mar 26, 2025 | tamaño de la fuente 🗒 disminuir el tamaño de la fuente 🗒 aumentar tamaño de la fuente | Imprimir | Emall

Ecopetrol aprobó el proyecto Línea Base de Calidad de Combustibles (LBCC) en la Refinería de Barrancabermeja, que busca mejorar la calidad de la gasolina a nivel mundial. Con una inversión cercana a 1.200 millones de dólares, este proyecto está alineado con la Resolución 40444 de 2023 de los ministerios de Minas y Energía y de Ambiente, la cual establece mejoras en la calidad de los combustibles para proteger el ambiente y la salud de los colombianos. Se espera que para 2030 la gasolina alcance 10 partes por millón de azufre y un mayor octanaje, permitiendo la entrada de vehículos más limpios al mercado. El proyecto podría reducir las emisiones de CO2 en aproximadamente 4,5 millones de toneladas anuales, lo que equivale a la siembra de 207 millones de árboles, y también disminuirá otros contaminantes como NOx y SOx en unas 90 mil toneladas anualmente, contribuyendo a la mejora de la calidad del aire en el país.

Publicado en Etiquetado como Petroleo e Hidrocarburos Valora este artículo

Visto

15 veces

Descargar Docu

Modificado por última vez en Martes, 25 Marzo 2025 20:15





prensa juridica

Lo último de prensa juridica

- · El juez puede declarar el incumplimiento del contrato, incluso ante circunstancias imprevistas: Consejo de Estado
- Consejo de Estado confirmó la validez de dos actos administrativos que protegen las reservas forestales de las quebradas Honda, Parrado y Buque, al no demostrarse que
- Corte Constitucional ordenó al municipio de Valledupar, ANLA y Corpocesar identificar y determinar fuentes de financiación para abordar las problemáticas de alcantarillado y saneamiento básico en el corregimiento de Aguas Blancas, Cesar
- SuperSociedades respondió interrogantes sobre las notificaciones autorizadas por el (CPACA), que regula el uso de medios electrónicos en la notificación de actos administración de actos adminis
- Si un urbanizador entregó las redes de acueducto y alcantarillado a la empresa de servicios públicos domiciliarios y esta última inicio el cobro, ¿quién es resp mantenimiento de las redes?; SSPD

Artículos relacionados (por etiqueta)

Planes de contingencia para el manejo de derrames de hidrocarburos: obligaciones y regulaciones: MinAmbiente Consejo de Estado: Frontera Energy Colombia careció de fundamentos para solicitar aclaración y adición de la sentencia que protegió derechos colectivos al medio ambiente en el área del bloque Cravo Viejo, donde realizaba actividades petroleras

MinMinas explicó el contexto histórico normativo y contractual de hidrocarburos en Colombia entre las décadas de 1940, 1970 y Consejo de Estado reiteró la legalidad de los actos de la CREG que establecen las fórmulas tarifarias para el GLP y los precios de venta al

BanRepública analizó cómo el Acuerdo de París ha afectado el crédito comercial a las empresas del sector de combustibles fósiles en Colombia

« Ecopetrol refuerza la seguridad del abastecimiento de gas natural para el futuro

volver arriba

Todas las noticias

El juez puede declarar el Mar 26, 2025 © 22

Siguenos en X

Acerca de Prensa Jurídica



